

Zeeland Public Schools

Servicios de alimentación y nutrición infantil
Sarah Stone, Director de Servicios de Nutrición
3333 96th Avenue
Zeeland, MI 49464

Teléfono: 616-748-3128 (Oficina)

Teléfono: 616-748-3126 (Directora)

Fax: 616-748-3139

Año escolar 2025-2026

Estimados padres/tutores de Zelanda,

El departamento de servicios alimentarios de nutrición infantil reconoce la importancia de una dieta saludable y su impacto en la capacidad del estudiante para aprender y lograr altos estándares académicos en el entorno escolar. Esperamos brindarles a sus hijos otro año de comidas escolares nutritivas y sabrosas. Esperamos animar a su hijo a participar en los programas de desayuno y almuerzo de forma regular. Este año escolar ofreceremos comidas completas que califiquen gratis para todos los estudiantes.

We would like to take this opportunity to explain our program to you.

desayuno escolar: El desayuno está disponible en todas las Escuelas Públicas de Zeeland antes de que comiencen las clases en la cafetería. Servimos una variedad de opciones frías y calientes junto con jugo 100% natural y frutas y verduras frescas.

Almuerzos escolares: las comidas escolares se planifican y preparan cuidadosamente para cumplir no solo con las estrictas pautas gubernamentales, sino también con el gusto de nuestros clientes. Varias opciones para las comidas escolares están disponibles diariamente.

Requisitos estatales: el estado de Michigan requiere que los niños tengan una comida completa. Hay cinco componentes que se ofrecen para hacer una "comida completa": proteínas, cereales, frutas, verduras y leche. Para el almuerzo, se necesitan tres de los cinco componentes (y uno de ellos DEBE ser ½ taza de fruta o verdura) para que califique como una comida completa y se considere para una comida gratis. El desayuno requiere que los estudiantes tomen tres de los cuatro componentes ofrecidos (uno debe ser ½ taza de fruta). Si su hijo solo toma leche, se le cobrará 60 centavos ya que solo NO es gratis. Si un niño compra entradas adicionales o artículos a la carta, se le cobrará en consecuencia. (entrada extra \$2.00, etc.)

Cuentas de pago y comidas: cada estudiante se configura automáticamente con su propia cuenta de almuerzo. Usted, el padre, es el responsable último de garantizar que su hijo tenga dinero en su cuenta. Las preguntas relacionadas con la cuenta de su hijo pueden dirigirse al personal de nuestra oficina al 616-748-3128. Los pagos se pueden hacer en línea o enviando efectivo o un cheque con su hijo a su escuela. Todos los fondos en la cuenta de su hijo los seguirán de un grado al siguiente.

Depósitos en línea: puede visitar nuestro sitio web: zeeland.familyportal.cloud para realizar un depósito. Si necesita ayuda con su cuenta, puede llamar al 616-748-3128 o enviar un correo electrónico a foodservice@zps.org. Tenga en cuenta que NO podemos aceptar depósitos por teléfono.

Comidas escolares gratuitas oa precio reducido y solicitudes de EBT de verano: Completar una comida escolar gratuita oa precio reducido y la solicitud de EBT de verano es algo más que comidas. Recomendamos encarecidamente a todos los hogares que completen una solicitud cada año. La información recopilada ayuda a determinar las necesidades de financiación de cada escuela y en todo ZPS. Con solo completar una solicitud, las familias pueden ayudar a garantizar que las escuelas reciban más de los fondos que necesitan para apoyar a los estudiantes. También se determinan otros beneficios a partir del estado de estas aplicaciones (descuentos Rec, precios de prueba, etc.) Después del 1 de julio de 2025, podrá completar la solicitud para comidas escolares gratuitas o a precio reducido y EBT de verano en línea en zeeland.familyportal.cloud. Si no tiene acceso a Internet o se siente más cómodo completando la copia impresa, la solicitud está incluida en este paquete. (Aplicaciones para el almuerzo gratis y reducido están disponibles en español. Si usted prefiere una forma en español por favor llame al número 616-748-3128.) **Se debe completar una nueva solicitud cada año escolar. Solo se necesita una solicitud por familia. Por lo tanto, debe enviar una solicitud en línea o una solicitud en papel. Tómese un momento para revisar su solicitud. Asegúrese**

de seguir las instrucciones cuidadosamente, ya que el no hacerlo puede causar demoras en el proceso de aprobación final. Esta información es altamente confidencial y se trata con el máximo respeto. Se le notificará por correo electrónico (si se proporciona) o correo postal de EE. UU. sobre su estado después de que recibamos su solicitud. Espere hasta 10 días para que procesemos su solicitud. Las solicitudes se procesan en el orden en que se reciben.

Menús: Nuestros menús actuales están disponibles en nuestro sitio web en <https://www.zps.org/about-us/food-service/>. También puede descargar nuestra aplicación de menú "Mis menús escolares" en su teléfono inteligente o tableta

Bloqueos parentales: en el nivel secundario, ofrecemos artículos adicionales a la carta. Si prefiere que su hijo no pueda comprar estos artículos, puede usar los controles parentales en zeeland.familyportal.cloud o llamarnos al 616-748-3128.

Alergias/Necesidades Dietéticas Especiales: Si los estudiantes tienen una discapacidad o una condición médica que amenaza la vida, cumpliremos con la solicitud. Nuestra página web tiene la Declaración médica que DEBE ser completada por un médico con licencia o un asistente médico y enviada. Si los padres necesitan una copia, pueden comunicarse con el departamento de servicio de alimentos al 616-748-3128 y solicitar que se les envíe un formulario. Intentaremos acomodar una solicitud razonable de estudiantes sin una discapacidad médica. El Formulario de Declaración de Dieta Especial se encuentra en nuestro sitio web: <https://www.zps.org/about-us/food-service/>, en la sección "Solicitudes/Formularios de Comida". Por favor, entregue el formulario completo al Departamento de Servicios de Alimentos. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Jordyn Parsons, MS, RDN (Correo electrónico: jparsons@zps.org; Tel.: (616) 748-4709).

Correos electrónicos de saldo bajo: los padres que desean recibir notificaciones pueden configurar correos electrónicos de saldo bajo. Una vez que iniciaron sesión en su cuenta del portal familiar en zeeland.familyportal.cloud, hacen clic en el botón de notificaciones, marcan la casilla para indicar que desea recibir recordatorios de saldo bajo y establecen una cantidad en dólares que indica cuándo recibir una notificación. Cuando el saldo de su estudiante sea igual o inferior al monto que usted indique, se le enviará un correo electrónico.

Atentamente,

Sarah Stone
Director de Servicios de Nutrición
Zeeland Food Service